

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

© Hak cipta milik IBI KKG Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie

Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie

#### A. Kesimpulan

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

Merujuk pada hasil riset yang telah diuraikan di atas, bisa dibuat simpulan

antara lain:

Kepemimpinan Demokratis berpengaruh secara positif signifikan pada Kinerja Karyawan di PT. Duta Interlining Indonesia, Temuan tersebut menandakan penolakan H0 dan Penerimaan H1. Berarti bahwasannya Kepemimpinan Demokratis berdampak positif dan signifikan pada kinerja. Apabila Kepemimpinan Demokratis berjalan baik, dapat memberikan peningkatan terhadap kinerja karyawan pada PT. Duta Interlining Indonesia.

*Work-life Balance* berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja Karyawan PT. Duta Interlining Indonesia. Temuan ini mencerminkan *Work-life Balance* berdampak positif serta signifikan pada kinerja karyawan. Apabila keseimbangan kehidupan-kerja dalam perusahaan tinggi pada pegawai, maka dapat meningkatkan kinerja karyawan pada PT. Duta Interlining Indonesia.

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.

2. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.





## B. Saran

### © Hak Cipta Milik IBI KKG (Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie)

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

**Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie**

Peneliti menyadari bahwa penelitian ini mempunyai keterbatasan, sehingga

duraikan beberapa saran di bawah ini:

Bagi PT. Duta Interlining Indonesia diharapkan mampu menjaga dan mengoptimalkan praktik gaya Kepemimpinan Demokratis untuk keberhasilan serta mencapai tujuan perusahaan. Kinerja karyawan akan meningkat, semangat dan gairah karyawan akan kembali ke tempat kerja, kerja tim akan semakin kuat, persatuan tim akan diperkuat, dan tujuan perusahaan akan lebih mudah dicapai bagi para pemimpin yang selalu menjunjung tinggi dan meningkatkan gaya Kepemimpinan Demokratis mereka.

Bagi para pelaku usaha untuk mendelegasikan pekerjaan yang terukur bagi pekerjanya, supaya tugas ini dapat diselesaikan secara maksimal tanpa mengacaukan waktu istirahat para pekerja tersebut. Sebab, menurut hasil kuesioner, skor terendah yang diterima karyawan adalah mereka merasa sangat lelah dan tertekan dengan tuntutan pekerjaannya.

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.